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Der Kanton Basel-Stadt beschäftigt laut eigenen Angaben (http://www.arbeitgeber.bs.ch/ueber-
uns/zahlen-fakten.html) rund lO'OOO Angestellte und ist damit der Kanton mit den meisten 
Kantonsangestellten pro Einwohner in der ganzen Schweiz. Diese Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter 
bringen neben viel Leben auch Wirtschaftsleistung in die Strasse bzw. das Quartier, ihres 
Arbeitsplatzes. So isst jede und jeder zu Mittag und viele tätigen in der Nähe ihres Arbeitsortes auch 
ihre Einkäufe und besuchen Freizeitangebote. Genau dieses Leben und diese Wirtschaftsleistung 
könnten Riehen gut tun. 

In diesem Zusammenhang stellt der Interpellant folgende Fragen an den Gemeinderat und dankt für 
deren Beantwortung: 

1.) Ist die Angestelltenzahl von rund lO'OOO im Kanton Basel-Stadt korrekt? 

2.) Wie viele Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Kantons Basel-Stadt arbeiten in Riehen? 

3.) Ist der Gemeinderat der Meinung, dass es für unser Dorf positive Effekte hätte, wenn mehr 
Kantonsangestellte in Riehen arbeiten würden? 

Riehen, 5. September 2017 


